

inmersión en familia

aprende sin clases

SUPERVISIÓN
COORDINADORES DE
HES IDIOMAS
EN TODAS LAS ZONAS

Ontario, Alberta & British Columbia

Este programa está basado en la convivencia con una familia anfitriona, a través de la cual el estudiante tendrá una inmersión lingüística total, conociendo su cultura y disfrutando de una forma de vida diferente. Podrá implicarse en el día a día de su familia como un miembro más, colaborando en sus rutinas y respetando sus disciplinas familiares. Es importante que el estudiante entienda que es él el que debe adaptarse a las costumbres familiares, y no la familia anfitriona cambiar su rutina para que él se sienta mejor durante su estancia.

UBICACIÓN

El programa se desarrolla en las provincias de Ontario, Alberta y British Columbia. El participante puede escoger la provincia, pero no la ciudad.

ALOJAMIENTO

Los estudiantes se alojan en casa de familias canadienses en régimen de PC y habitación individual. Al programa se acogen diferentes núcleos familiares, con o sin hijos, matrimonios divorciados y de diversas creencias religiosas, pudiendo alojar a más de un estudiante en casa, siempre de diferentes nacionalidades. Los estudiantes deben entender que pueden vivir en zonas residenciales o en zonas donde el acceso a una gran ciudad no es posible. Debemos tener en cuenta que la sociedad canadiense es una sociedad multicultural, conformada por diferentes etnias que llegaron a Canadá en sus orígenes. Los estudiantes se alojan en casa de familias canadienses en régimen de PC y habitación individual. Al programa se acogen diferentes núcleos familiares, con o sin hijos, matrimonios divorciados y de diversas creencias religiosas, pudiendo alojar a más de un estudiante en casa, siempre de diferentes nacionalidades. Los estudiantes deben entender que pueden vivir en zonas residenciales o en zonas donde el acceso a una gran ciudad no es posible. Debemos tener en cuenta que la sociedad canadiense es una sociedad multicultural, conformada por por diferentes etnias que llegaron a Canadá en sus orígenes.

Las familias no están obligadas a organizar

excursiones, aunque normalmente planean actividades para compartir con el estudiante los fines de semana. Las entradas a los diferentes recintos siempre van a cargo del estudiante.

Para asegurarnos de una total inmersión se les pide a los estudiantes que el uso del teléfono móvil sea el mínimo posible, limitando el contacto con los familiares. De esta forma está demostrado que la convivencia es mayor y por tanto se cumple el objetivo del programa.



FULL INMERSION + ACTIVIDADES

Si además de la full inmersión, buscas un programa con actividades con otros estudiantes internacionales, Alberta es tu programa. Alberta ofrece la posibilidad de realizar el programa sin o con actividades. Las actividades están pensadas para que conozcáis al máximo esta magnífica zona de Canadá. Es una zona rural, con muchas actividades en la naturaleza. Este programa ofrece una inmersión cultural total con familias realmente implicadas con los estudiantes.



INMERSIÓN EN FAMILIA SIN CLASES

PROGRAMA INTERNACIONAL

Edades: de 14 a 17 años

Fechas: julio y agosto

Salidas individuales desde cualquier aeropuerto

FECHAS	4 SEM. sin actividades	4 SEM. con actividades
julio/agosto	2.685 €	3.365 €

Traslados aeropuerto incluidos.